PROGRAMME D'ÉCHANGES EUROPÉEN AVEC DES LYCÉENS SAINT-AMANDOIS



LYCÉE JEAN-GUÉHENNO. Éducation. Pour la deuxième fois, la section bac pro commerce et hôtellerie du lycée professionnel saintamandois se lance dans un programme international Erasmus +. Le projet, baptisé Young, European and skilled (Jeune, Européen et qualifié), vise à faire partager des compétences professionnelles entre les lycéens saint-amandois et des élèves d'Angleterre, d'Allemagne, de Slovaquie et du Portugal. Le tourisme est au cœur du projet grâce à la valorisation du patrimoine local, des entreprises, de l'artisanat et de la gastronomie. Un premier voyage au Portugal a eu lieu pour deux professeurs du lycée Jean-Guéhenno, la semaine dernière. Ils ont rencontré les élèves portugais et établi le programme du projet. Le premier voyage des élèves français aura lieu en février prochain, en Slovaquie. Puis, ils accueilleront les lycéens des autres pays européens, à Saint-Amand, en mars 2017.

Berry républicain, 29 novembre 2016